

Renunció el gerente general de Inmobiliaria Paz Corp

La empresa ligada al mercado inmobiliario, Paz Corp, anunció este lunes que su gerente general César Barros Soffia renunció a su cargo, a poco más de 4 años de su designación en abril del 2021.

Según comunicó la empresa, la renuncia de Barros se debió a “razones personales” y tiene efecto a partir de este mismo lunes. “El directorio agradeció su compromiso y gestión durante el período en que ejerció su cargo”, aseguró Paz Corp.

En su reemplazo asumió de forma interina Ariel Magendzo Weinberger, quien hasta ahora era el presidente y director de la compañía, cargos a los cuales renunció en la jornada. Antes de que asumiera Barros, Magendzo ya había sido gerente general de la firma.

En un comunicado de la compañía, el nuevo gerente general aseguró que apuntará a mantener el posicionamiento estratégico de los últimos años que ha alcanzado la empresa tanto en Chile como en Perú.

“Nuestra experiencia y propuesta de valor han demostrado una efectiva capacidad para responder a las necesidades habitacionales de nuestros clientes, con un equipo ejecutivo comprometido con estos objetivos y enfocados en mantener la consolidación de Paz Corp como un actor relevante del sector inmobiliario”, sostuvo Ariel Magendzo. Para reemplazar a Magendzo como presidente del directorio, se designó a Enrique Bone Soto, también director de Hites. Como director de Paz Corp, se nombró a Salvador Valdés Correa.